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令和５年寄居町教育委員会 第６回 定例会議事録 

 

招 集 期 日 令和 ５年６月２６日 

招 集 場 所 寄居町役場 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会 ６月２６日 午前 １０時００分 

閉会 ６月２６日 午前 １１時３５分 

 

出席委員 

教 育 長    関根 光男（議長）

  教育長職務代理者    清水 幸三郎 

  委 員    小林 央子 

  委    員    杉田 佑美 

  委 員    関根 薫 

出席職員 

 教育総務課長    大野 芳春    

 生涯学習課長    黒瀨 浩史    

 教育指導課長    塩川 和之    

 教育総務課主査    倉田 勉 

 教育総務課主事    坂本 弘之 
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○関根教育長 

令和５年第６回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○大野教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和５年第５回定例会の議事録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○関根教育長 

なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員とし

て指名された委員は署名をお願いします。 

【第５回定例会署名委員：小林委員・杉田委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 議事録の署名委員を指名いたします。 

清水委員、関根委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

なお、１学校等の様子については、個人情報案件となります

ので、非公開といたしますがよろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき報告内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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○関根教育長 

 再開します。 

２ 令和５年寄居町議会第３回定例会について 

３ 福井県坂井市立平章小学校と用土小学校との総合的な学習 

の時間のオンライン授業について 

４ 第９４回都市対抗野球大会について 

５ 令和５年度第３回町内定例校長会について 

 

○小林委員 

  定例校長会での指示事項において、校庭のクギについて報告

がありました。校庭のクギの問題もありますが、体育館の壁の

画びょう等についても注意していただきたいと思います。 

  また、日頃教育長から、学校におけるけがや事故等への対応

として、躊躇せず救急車を呼ぶよう指導されていると伺ってい

ますが、今年度になってから救急車を要請した事例はあります

か。 

 

○関根教育長 

 寄居中学校で１件、転倒して頭を打ったけががあり、首から 

上での事故でしたので躊躇なく救急車を呼んだ事例がありま 

した。もう１件は、寄居小学校で熱中症が疑われた事例です。 

 

○小林委員 

 今後とも校長会等で指導していただきたいと思います。 

 

○関根教育長 

年度当初の学校だより等で、首から上のけが等については、

救急搬送の要請をすることを基本とする旨をお知らせしており

ますので、学校も対応に迷わず、保護者も心構えができると考

えています。 

 

○関根委員 

町議会第３回定例会に関する報告のうち、教育関連一般質問

における、原口議員からの質問内容について説明をお願いしま

す。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

 町の美術家協会を中心とした展示会への支援について、どう

対応しているのかという趣旨の質問でした。 
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○関根教育長 

日程第４ 議案第２３号 寄居町文化財保護審議会委員の委

嘱について を議題といたします。事務局より説明をお願いし

ます。 

 

○大野教育総務課長、黒瀨生涯学習課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○関根委員 

 提案理由の記載内容がわかりづらいと思います。町議会への

議案上程時の提案理由に則した記載方法にすべきと考えますの

で、今後、検討をお願いします。 

 次に、本審議会のこれまでの活動状況について伺います。寄

居町文化財保護条例第４条第１項には、審議会は、教育委員会

の諮問に応じて審議し、必要と認める事項を建議すると規定さ

れています。直近の諮問と建議について、いつ行われたのか、

そしてどのような内容だったのか、教えてください。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

 昨年度、赤浜の田中（折井）家文書（もんじょ）というもの

があり、文化財に認定するかどうかの諮問をしており、２回ほ

ど審議会が開催され大まかにはまとまっていますが、まだ建議

されていない状況です。 

 

○関根委員 

 資料の所属・経歴欄について、同じ職を委嘱されているにも

かかわらず、その職名が記載されている方と未記載の方がいる

のではないかと思います。再確認をして、記載漏れのないよう

に修正してください。 

 今回委嘱予定の５人すべての方が町外に住まわれています。

本審議会が寄居町の地域内に所属する文化財の調査、保存及び

活用と規定されていることから、寄居町内在住の方にも委員に

なっていただくべきと考えます。事務局として今回、町内にお

住まいの方を委員予定者として検討されたのか、その経緯を伺

います。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

 町内の方についても検討しましたが、高齢であること等によ

り、承諾を得られず今回の委嘱予定者となりました。今後、町



 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２４号 

 

 

 

 

 

 

内の方の委嘱についても、検討してまいりたいと思います。 

 

○関根委員 

 寄居町文化財保護条例を読み直すと、誤字や脱字、衍字（え

んじ）などが見受けられます。文章として不自然な点もあると

感じました。 

 以前の定例会でも申し上げましたが、条例・規則は、行政を

執行する上で最も基本になるものです。このことから、是非と

も本条例に限らず、各課が所管する条例・規則の見直しを行っ

ていただきますよう、改めてお願いいたします。 

 

○小林委員 

 審議会委員の委嘱については、やはり町内在住者がいないと

感じてしまいます。委嘱予定者の中には、寄居町内の中学校に

長く在任した経歴ある方もいらっしゃいますのでそうした記述

があるといいかと思います。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

 確認して対応いたします。 

 

○関根教育長 

 他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員 

 賛成 

 

○関根教育長 

 全員賛成ですので、議案第２３号につきましては、原案どお

り可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第５ 議案第２４号 専決処理の承認を求めることにつ

いて を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

議案を朗読し内容説明を行う 

 

 



 

7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第７ 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

○関根教育長 

ただいまの説明について、ご質疑・ご意見がありましたらお

願いいたします。 

 

○委員全員 

なし 

 

○関根教育長 

ないようですので、承認することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員 

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第２４号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第６ 議案第２５号 専決処理の承認を求めることにつ

いて を議題といたします。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○関根教育長 

議案第２５号につきましては、原案を承認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第７ 諸報告に入ります。教育総務課から報告をお願い

します。 
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質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

○大野教育総務課長 

なし 

 

○関根教育長 

続きまして、教育指導課から報告をお願いします。なお、「１

教科用図書の採択事務に係る進捗状況について」は、報告の内

容に調査員名簿の内容が含まれますことから、非公開といたし

ますがよろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。報告をお願いします。 

 

○塩川教育指導課長 

１ 教科用図書の採択事務に係る進捗状況について【非公開】 

２ 子どもたちの命を守る講演会の開催について 

３ 寄居町「命を大切にする週間」について 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 寄居町中学生海外相互交流派遣事業の派遣者決定について 

 

○小林委員 

中学生海外相互交流派遣事業の報告会について、以前、議員

や教育委員も参加させていただきましたが、参加者を拡げるこ

とができればＰＲにもなると思います。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

まず、派遣者の結団式についてお伝え出来ませんでしたが、

８月１７日の９時３０分から役場６階にて行う予定です。教育

委員さんにも改めて通知させていただく予定です。 

ご指摘の報告会につきましては、広く参加していただけるよ

う検討してまいります。 

 

○関根教育長 

次に６月２７日から７月末までの行事予定を別紙により報告

を願います。 
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○大野教育総務課長・塩川教育指導課長、黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する。 

 

○関根教育長 

日程第８ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書 

構成等の変更について協議いたします。事務局より説明をお願

いします。 

 

○大野教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○清水委員 

お示し頂いた構成等については、町の総合振興計画や教育行

政重点施策との繋がりが明確となり、分かりやすくなったと感

じます。１点確認ですが、町の総合振興計画で定める成果指標

は、５年後の目標値という認識でよろしいですか。 

 

○大野教育総務課長 

町の総合振興計画については、５年後の成果をはかるという

ことで作成されております。 

 

○清水委員 

教育行政重点施策における成果指標の設定と、点検・評価報

告書の内容がしっかりとリンクするよう作成をお願いいたしま

す。 

 

○関根教育長 

協議事項１については、頂いたご意見を踏まえまして、令和

５年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書の作成を進

めてまいります。 

続きまして、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○清水委員 

 ５月１０日から１２日、東京ビッグサイトで行われた 

ＥＤＩＸセミナーについて報告 
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閉 会 

 

 

○関根教育長 

協議事項３ 次回定例会の日程について協議をお願いしま

す。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和５年第７回定例会を決定します。

令和５年７月２８日（金）１０時００分より行います。 

 

○関根教育長 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 

 

 


